
Compte-rendu de réunion des commissions
animation et matériel du 7 octobre 2016

Présents : Magalie Gloria, Delphine Le Mée, Philippe Bahuau, Albert Fridman, Vincent
Jaguelin, Régis Monnier,  Stéphane Sablé, Serge Papoint,  Carine Véron, Jean-Michel
Houé
Excusés : Olivier Gloria, Patrick Piron, Amanda Le Mée et Patrice Foucher

En préambule, Stéphane évoque des petits problèmes de santé, et souhaite une
bonne fête à Serge.

Calendriers 2017

Régis et Serge ont fait les photos des différentes équipes pour les calendriers.
Jean-Michel et Régis sont allés démarcher des partenaires pour des encarts publicitaires. 
Régis précise que l’année dernière une erreur de facturation de l’imprimerie a été commise en
faveur  de  l’ASA.  Le  montant  de  la  facture  sera  plus  élevé  cette  année,  surtout  que  500
exemplaires  seront  imprimés  au  lieu  de  450.  La  commission  a  validé  le  fait  qu’un  9ème
partenaire pouvait être placé sur les calendriers. 
A ce jour, 7 partenaires ont donné leur accord : Créa Julia, GBF, Feuille à Feuille, Le Pigeon
Blanc, Station essence Gambert, La Ferme du Theil et Elie Blanck. 
Il reste à trouver encore 2 partenaires pour lancer l’opération. L’idéal serait de récupérer les
calendriers début novembre.
Carine et Amanda iront vendre les calendriers chez les commerçants comme Guy le faisait les
années précédentes.

Bilan concours de pétanques du 10 septembre 2016

Cette  année,  44 équipes se sont  inscrites (en 2015 :  54 équipes).  Les recettes sont  aussi
importantes que l’année dernière et  les dépenses également.  Cette  année,  le  bénéfice est
quasiment identique pour cette 2ème édition. Le concours sera reconduit en 2017 : le samedi 9
septembre.
Stéphane fait remarquer que pour l’année prochaine, il faudrait peut-être envisager d’acheter
les saucisses pour les sandwiches. Sur les 8kg de chipo, il  restait  environ 3kg qu’Olivier a
récupérés pour un barbecue ultérieur.
Problème de frigo signalé: un frigo semble mal supporter le transport et les boissons n’avaient
pas le temps de rafraîchir.
En 2017, si autant d’équipes s’inscrivent, prévoir un tableau C avec des lots.



Sponsoring     

L’inauguration du panneau AD Helbert aura finalement lieu le vendredi 14 octobre à 19 heures.
Carine s’occupe des commandes chez Sébastien Pichereau et chez les boulangers.
Le panneau FLE est en cours de fabrication suite à la dégradation en fin de saison dernière.
AGCOM fait une remise de 5 % sur le prix, livraison prévue en octobre-novembre.
L’Andol se propose de financer l’année prochaine les petits dépliants des matches. A voir avec
le Garage AD si une alternance peut être envisagée entre ces 2 partenaires.

Soirée 2018
Stéphane a confirmé l’orchestre Oasis pour le samedi 26 mai 2018.
Un changement d’adresse devra être réalisé pour le GUSO.

COMMISSION MATERIEL

Quelques supports supplémentaires pour des panneaux ont été préparés par Philippe.

Questions diverses

Le repas de fin d’année aura lieu le samedi 17 décembre au Pigeon Blanc.
Stéphane signale que Barbereau a contacté l’ASA pour revenir sur Andouillé. Le cachet plus 
important semble compromettre sa venue.
Dimanche 9 octobre, Transandolléenne à partir de 8h30.
Les U18 de l’ASA affronteront La Flèche (DH) au 2ème tour de la Coupe Gambardella le 8 
octobre au stade Constant Jouis.

Prochaine réunion le vendredi 18 novembre à 20h30 
Salle Bretagne


